



ALBERTA
EDUCATION

*Office of the Minister
MLA, Calgary - Bow*

AR 125309

June 26, 2024

Aux élèves et aux parents,

Alors que l'année scolaire se termine, je tiens à féliciter les élèves de l'Alberta pour une autre année extraordinaire. Peu importe si vous serez de retour à l'école cet automne pour une nouvelle année ou si vous commencez le prochain chapitre de votre vie, j'espère que vous trouverez le temps de vous détendre avec vos proches et amis pendant l'été.

L'année scolaire qui prend fin a été très bonne pour les élèves, les éducateurs et les parents. Quatorze nouvelles écoles ont ouvert leurs portes, permettant aux élèves de poursuivre leurs études et leurs passions. Notre nouveau curriculum amélioré en mathématiques 4 à 6, en English Language Arts 4 à 6 et en français langue et littérature M à 3 met les élèves sur la voie de la réussite tout au long de leur parcours scolaire. Nous avons aussi vu les premières écoles collégiales albertaines accueillir des élèves. Ces écoles uniques en leur genre proposent des programmes pratiques immersifs qui donnent aux élèves une longueur d'avance lors de leur transition vers le monde du travail et les études postsecondaires.

Alors que nous nous dirigeons vers une nouvelle année, je suis impatient de voir les élèves tirer avantage de jusqu'à 67 nouveaux projets scolaires devant être achevés au cours des trois prochaines années, y compris cinq écoles collégiales supplémentaires qui devraient ouvrir leurs portes cet automne et d'un soutien accru en santé mentale grâce à l'expansion historique des salles de classe CASA. De plus, dès la prochaine année scolaire, nous prenons des mesures rigoureuses pour réduire les distractions, renforcer la réussite scolaire et protéger la santé mentale des élèves en limitant l'utilisation des appareils mobiles personnels et des médias sociaux en classe.

Je tiens à remercier les parents qui soutiennent inlassablement leurs enfants. En tant que père de deux filles, je sais que ce qui est nécessaire pour qu'un enfant réussisse à l'école ne s'arrête pas à la fin de la journée scolaire. Qu'il aide ses enfants avec leurs devoirs, qu'il les conduise à leurs activités parascolaires ou qu'il accomplisse toute autre tâche, un parent n'est jamais vraiment en congé.

Enfin et surtout, je tiens à reconnaître les enseignants et les éducateurs qui rendent tout ceci possible. Les enseignants de l'Alberta devraient être fiers de l'éducation de calibre mondial qu'ils offrent chaque jour dans leurs salles de classe, l'[Alberta s'étant classée au deuxième rang mondial en lecture et en sciences lors de la plus récente étude PISA.](#)

/...2

Je vous souhaite à tous de passer un bel été et j'attends avec impatience la prochaine année scolaire. Merci à tous les parents, enseignants, membres du personnel éducateur et élèves d'avoir contribué à l'année scolaire 2023-2024.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Demetrios Nicolaidis". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke extending to the right.

L'honorable Demetrios Nicolaidis, ECA, Ph. D.
Ministre de l'Éducation